
Spett.le  

ABI professional 

Alla C.A. del Presidente 

 Bernardo Ferro 

 

Oggetto: Lettera di intenti come candidatura per far parte del prossimo 

comitato esecutivo della su detta  Associazione Abi professional 

 

Egregio Presidente Bernardo Ferro 

 Con la presente, scrivo alla SV in qualità di socio da ormai diversi 

anni, il mio intento nel volermi candidare come membro del p.v. comitato 

esecutivo, mettendo a disposizione le mie competenze professionali nel 

settore dell’accoglienza e dell’ospitalità che ormai sono argomenti 

determinanti nel settore del bartending italiano e non. 

 Ci tengo a precisarLe che: 

 la mia volontà nasce dal desiderio di contribuire a fare crescere 

ulteriormente la nostra Associazione per la divulgazione del bere bene con 

la giusta consapevolezza e con l’adeguata responsabilità coinvolgendo 

possibilmente i giovani che oggi più di prima presentano nella nostra società 

molta fragilità. 

 Per questo penso che la nostra associazione possa diventare come lo 

è già stato per qualcuno oggetto di riscatto, crescita professionale 

arricchendo ulteriormente la stessa  Abi professional. 

 Le mie competenze e capacità che ad oggi mi hanno contraddistinto 

derivano da una scelta di vita, nata dalla mia passione verso questo 

meraviglioso lavoro che è il Barman. Tale percorso è iniziato in una tenera 



età adolescenziale ma che anno dopo anno è cresciuta lavorando in 

determinate località turistiche importanti per poi terminati gli studi superiori 

presso IPSSAR di Locri, ho proseguito gli studi,  conseguendo due Lauree: 

una in Economia e Gestione dei Serv. Turistici con sede a Rimini e la 

successiva in LM-56 in Scienze Economiche con sede a Napoli. 

Dal 2003 sono socio del Locale di Famiglia “ Residence Zefiro” nel 

quale collaboro.   

 Nel 2018 ho vinto un concorso pubblico come docente nella Classe di 

concorso B021 ( Laboratorio dei Servizi Enogastronomici Settore Sala Bar) 

insegnando la mia materia  con un ingrediente insolito “la mia passione”  

che si racchiude nel servire Drink e nel servizio di Sala . 

 Pertanto i continui aggiornamenti non mancano; ma neanche la 

volontà di confrontarsi con colleghi e professionisti del settore, visto che 

senza il confronto si ha difficoltà a crescere. 

Per questo motivo ho espresso questa volontà all’interno dell’ 

Associazione che la considero come una famiglia. 

RingraziandoLa, colgo l’occasione per porgere  

Cordiali Saluti 

 

Siderno 31-01-2025 

 

 

Francesco Lubieri 

 

  

 


